

Das Zentrum für Allgemeine Wissenschaftliche Weiterbildung (ZAWiW) der Universität Ulm führt dieses Jahr zum ersten Mal in Zusammenarbeit mit dem Institut für virtuelles und reales Lernen in der Erwachsenenbildung an der Universität Ulm (ILEU) e.V. einen wechselseitigen Studienbesuch von Seniorenstudierenden des ZAWiW mit Verantwortlichen und SeniorInnen der Seniorenakademie der Hochschule „Haus des Wissens“ durch. Der Besuch der Ulmer TeilnehmerInnen in Kursk fand vom 30.6. – 6.7.2004 statt, bei dem ein umfassendes Seminarprogramm einzigartige Einblicke in russische Kultur, Geschichte und in das russische Gesellschaftsleben der Gegenwart ermöglichte.

Während des Gegenbesuch der russischen Seniorstudierenden (20. – 28. September 2004) begleiten 2 Musiker die Gruppe, durch Benefizkonzerte sollen Gelder für die Seniorenakademie bzw. bedürftige Mitglieder gesammelt werden, denn die deutschen Teilnehmer konnten beim Aufenthalt in Kursk feststellen, dass die älteren Menschen Verlierer der "Perestroika" sind und in für uns unvorstellbarer finanzieller Knappheit leben.

Am 21.9. 2004 um 20.00 Uhr findet im Stadthaus ein Benefizkonzert der russischen Musiker Svetlana Sacharjanz (Geige) und Jury Tkatschow (Akkordeon) statt. Die Moderation hat dankenswerter Weise Herr Klaus Sudhoff übernommen. Die Künstler werden im ersten Teil des Konzerts klassische Werke von u.a. Tschaikowski, Bach, Rossini, Brahms, Mozart und Strauß spielen; im zweiten Teil werden u.a. russische Volks- und Tanzlieder, Tangos, Romanzen und Walzer zu hören sein.